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平成３０年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

米 本 弥 一 郎  

 

 

 

１  消費増税への対応  

⑴  来年消費税が８％から１０％へ上げられる予定だ

が、それに対する市の対応をお伺いします  

 

２  公債費の管理  

⑴  新庁舎建設という大きな事業を控えており、公債

費の増大が見込まれます。将来世代に過大な負担

を残さないような起債の指針はどのようなものか

お伺いします  

 

３  改元への対応  

⑴  来年改元が予定されています。この影響と対応を

お伺いします  

 

４  保育所・小中学校のエアコン設置  

⑴  猛暑が続きました。将来を担う子どもたちの命を

守るためにエアコン設置が必要と考えます。市の

見解を求めます  

 

 

 



  

 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

１  市バスについて  

⑴  目的と利用状況について  

⑵  契約について  

 

２  学校問題について  

⑴  学校のあり方検討委員会の提言について  

⑵  小中学校のエアコンの設置について  

⑶  学校の危険な塀と通学路の安全確保について  

⑷  全国学力・学習状況調査について  

 

３  新庁舎建設に伴う職員駐車場について  

⑴  駐車場の確保について  

 

４  企業誘致について  

⑴  前年度と今年度の取り組みについて  

⑵  企業誘致の為の優遇施策について  

 

５  財政の状況について  

⑴  一般会計について  

⑵  下水道事業特別会計について  

 

６  災害時の対応について  

⑴  救急車の出動順位について  

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

 

１  障害者雇用について  

⑴  国の中央省庁では障害者雇用の人数を水増しした悪質

な雇用をしていましたが旭市ではどのような状況か  

⑵  「障害者雇用促進法」「障害者雇用率制度」についての

簡単な趣旨説明を求めます  

 

２  ブロック塀の安全対策について  

⑴  公共施設だけでなく個人所有のブロック塀への対応を

求めます  

⑵  ブロック塀撤去・軽量フェンス新設等の設置に対する

補助制度を創設することを求めます  

 

３  小中学校の教室へのエアコン設置について  

⑴  現在設置されている教室はどの様な理由で付けられた

のか  

⑵  教室での温度計測はされているのか  

その記録はされていますか  

⑶  児童・生徒・保護者からの設置要望等について意見を

求めるべきです  

 

４  再生土による埋め立て状況について  

⑴  再生土の定義は  

⑵  再生土は安心・安全なものか  

環境への影響はないのか  

⑶  旭市として実態を把握しているか  

 
 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

宮 澤 芳 雄  

 

 

 

１  大原幽学について  

⑴  幽学の里米作り交流事業（田植え体験）について  

⑵  大原幽学記念館を博物館として登録できないか  

 

２  畜産農家の臭気対策とそれに対する支援について  

⑴  これまでの取り組みについて  

⑵  今後の対策は  

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

有 田 惠 子  

 

 

１  旭市生涯活躍のまち事業者募集事項について  

⑴  ８月２８日議会全員協議会において本件に関す

る重要な説明会で市長が中座したことについて  

⑵  募集受付が１１月２７日から１２月６日となっ

ているが、今からではあまりにも早急な期間設定

にしたことについて  

⑶  土地整備費は応募事業者が持つべきではないか。

市の税金から指定事業者に５億円の補助金を支

給することについて  

⑷  今回の公募において１つの指定事業者が土地開

発ディベロッパーと生涯活躍のまち構想のデザ

イナーとして仕事を受けるということについて  

⑸  旭中央病院と道の駅に挟まれた土地が生涯活躍

という概念とどの様な関係があるのか  

 

２  旭市新庁舎建設について  

⑴  基本設計で示された建築延床面積は 13,700 ㎡、

本体工事費は 52 億円であったが、実施設計では

12,900 ㎡に減ったのに、工事費は 52 億 9,000 万

円に上がったのはなぜか  

⑵  地方の人口減少が進むと共にＩＴ化も進み、ます

ます庁舎はコンパクトになって対応ができるは

ずであるが、これらを考慮した建築の設計となっ

ているかどうかについて  

 

３  消防車の入らない道路について  

⑴  市内において消防車の入らない狭隘道路はどの

くらいあるのか  

⑵  現在使用している消防車について  

⑶  消防団員の確保について  

 

４  三川蛇園道路整備について  

⑴  社会資本整備事業と位置づけられたこの事業は



  

 

いつ着工したのか  

当初の予算額と既に使われた額はいくらか  

⑵  工事自体が長らく中途半端に中断されたままで

あるが進捗状況について  

⑶  建設道路のすぐそばに貴重なホタルの里が存在

するが、このことを考慮することなく道路建設を

着工したのか  

 

５  行政改革推進について  

⑴  地方においては人口減少が著しいが市職員の採

用についてもこれにスライドしたものになって

いるのか  

⑵  総務省及び千葉県から全自治体への通達として

新会計基準の作成を求められているはずだが、期

限の平成３０年３月に提出したかどうか  

⑶  新会計基準では財務諸表４表の作成が義務付け

られているが、その中で道の駅季楽里についての

減価償却費は計算できているか  

⑷  市の全ての施設の固定資産台帳の整備はしてい

るかどうか  

 


